
Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 5 de febrero de 2020 
 
Comienza la reunión a las 10.20, en el despacho de decanato de la Facultad, con la asistencia de Óscar 
Cubo, Ana Moral, Mireia Blasco y Fernando Marhuenda; y con el siguiente orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
 Se aprueba, por asentimiento, el acta de la sesión de 23 de enero de 2020. 
 

2. Informaciones del coordinador de centro y de coordinadores de grado. 
 

Fernando Marhuenda informa de la convocatoria del encuentro en Klingenthal de la Asociación 
Comenius. También recuerda la posibilidad de organizar una international week, que convendría tener 
claro para llevar a Klingental. 

En este momento se incorpora Pilar. 
Fernando propone empezar a trazar equivalencias con las universidades en las que tenemos 

estudiantes este curso, así como poner un calendario de búsqueda de nuevos destinos; así como la reserva 
de presupuesto a cargo de la Facultad para el año 2020 para complementar fondos OS y destinarlos a esta 
búsqueda. 

Oscar pregunta sobre el control sobre las equivalencias de estudiantes incoming. 
Fernando acudirá a la international week de la Pere Tarrés en febrero. 
Ana acudirá a la international week de la UCV en marzo. 
Óscar participó en la reunión de Grupal del 4 de febrero, que está pensando cambiar de IP. 

 
3. Aprobación, si procede, de documentos de conformidad y compromiso previos a la firma. 

 
Aprobamos, por asentimiento, los documentos. 
Pilar propone aprobar los documentos de informe de estancia en la próxima reunión. 
 

4. Asuntos de trámite. 
 

Se acuerda aplazar la aprobación de los convenios para Educación Social con Tras os Montes (Portugal); 
y Educación Social y Pedagogía para Vac (Hungría), hasta definir mejor la traducción de los mismos en 
Learning Agreement. 

En este momento, se ausentan Óscar Cubo y Mireia Blasco. 
 

5. Turno abierto de intervenciones. 
 

Pilar proponemos llevar a las CAT la imposibilidad de convalidar en movilidad materias suspendidas en 
la UVEG. 

Ana propone la posibilidad de impartir algún curso de castellano desde la Facultad para estudiantes 
que vienen con un nivel bajo de idioma. 

Ana explica la posibilidad de que ESN que apoye al alumnado incoming y outgoing. 
Pilar informa de la tabla que están compartiendo entre Educación Social y Filosofía, para controlar 

acúmulo de matrícula en alumnado incoming. 
 
Se levanta la sesión a las 11.30. 
 
 
Fdo.: Fernando Marhuenda, coordinador de movilidad. 


